

Ketua TP PKK Barru, Hasnah Syam Terima Gelar Perempuan Inspirator di Bidang Pendidikan

Muh. Ahkam Jayadi - SULSEL.INDONESIA1SATU.CO.ID

Dec 29, 2021 - 23:44



MAKASSAR- Pemerintah Provinsi Sulawesi Selatan menggelar puncak peringatan Hari Ibu ke-93 bertema Perempuan berdaya, Indonesia maju, di Sandeq Ballroom Claro, Makassar (29/12/2021).

Kegiatan yang diawali dengan pembacaan singkat sejarah dan makna Hari Ibu

serta menayangkan refleksi video perempuan inspiratif bangsa, di Sulawesi Selatan dihadiri oleh Plt. Gubernur Sulsel Andi Sudirman Sulaiman bersama Ketua TP PKK. Pemprov Sulsel.

Dalam gelaran yang penuh cita rasa bahagia ini, nama drg. Hj. Hasnah Syam MARS digemakan sebagai perempuan inspirator bidang pendidikan, di Sulawesi Selatan.



"Alhamdulillah, Terima kasih untuk penghargaan sebagai perempuan inspirator Sulsel, sungguh ini menjadi istimewa, karena Pak Plt. Gubernur dan Ibu telah membentuk tim penilai yang mengidentifikasi dan mengambil data di tengah dunia pendidikan dan di masyarakat Sulsel, ini sangat membahagiakan," sebut

Hasnah Syam sembari menebar senyum manisnya yang khas.

Nampak tayangan video yang diputarkan di layar besar, dokumentasi peran Hasnah Syam yang akrab disapa Bu Dokter berjibaku untuk turun langsung ke tengah ruang belajar dan berbaur dengan siswa siswi di beberapa Sekolah diberbagai tingkatan.

Hasnah Syam, memang selama ini super aktif dalam menggalang dukungan di dunia pendidikan, baik dalam upaya mendukung program kerja Pemerintah maupun dalam langkahnya sebagai Legislator DPR RI dari Fraksi Nasdem di Senayan.

Dirinya juga tak jarang turun berbagi makanan tambahan maupun menggelorakan semangat memenangkan Pandemi Covid-19, dengan penegakan protokol kesehatan dan mengedukasi dunia pendidikan.

Hal ini, semakin diperkuat dengan peran Bu Dokter (Sapaan Hasnah Syam) sebagai Bunda PAUD yang tidak hanya memperhatikan anak didik juga memberi simpati pada problematika yang menimpa tenaga pengajar pendidik maupun non pendidikan demi menyokong majunya pendidikan.

"Penghargaan sebagai Perempuan Inspirator Sulsel akan menjadi amanah sekaligus motivasi buat kami untuk terus memajukan pendidikan bangsa, Insya Allah," pungkas Bu Dokter Hasnah Syam yang juga Bunda PAUD Barru.

(Red/Humas Barru)